
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時） 未定 (場所) 未定

討議内容及び経過

議　事　録

令和5年3月22日

課長 係長

職・氏名    　主任　　西村　一希    印

令和　５年　３月　20日（月）

午前・午後　６時　30分～　　　　　　
午前・午後　８時　00分

本館２階全員協議会室

企画振興課

有賀剛、五十嵐豊峰、大谷真宙、小夫真、倉嶌智彦、坂口永一、篠原博文、

柘植香織、中澤亥三、花岡裕子、水間源、村山弘子

荒井生活安全係長、笠井主査、大塚企画政策係長、上条主査、西村　（傍聴人あり）

荻原猛、島田直政、鈴木絵美、竹内直弘、田中隆、柳橋悠香

（事務局）連絡事項 (配布資料)

別紙会議資料のとおり

(発言者名) (発言内容）

（１）開会あいさつ 委員長 　開会あいさつ

荒井係長 　市営墓地整備に向けた検討について説明（別紙資料のとおり）

委員
　墓地のあり方検討委員会では副委員長として関わり、死後の安住の地を作ることを合言葉に
やってきた。検討委員会で検討した憩いの場、安住の地の実現に向けて引き続き進めていただき
たい。

委員
　これからの進め方について、検討委員会のメンバーがヒアリングできる場があればよいと考え
る。委員会からの提言がどの程度反映されるか気にしていると思う。

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称
令和４年度
第12回市民まちづくり会議

開催日時

出席者

欠席者

（全体）（１）市営墓地整備について
　　　　（２）任期の振り返り
　　　　（３）その他
　　　　（４）今後の進め方（継続意向ある方のみ）

東 御 市



様式第４号（第21条関係）

委員
　平成17年～18年は墓地の建設場所等が決まらず、取りやめになったと聞いた。今回はそのよう
なことにならないよう進めていただきたい。

委員
　資料にある提言8項目は素晴らしいと思う。尊重して進めていただき、無縁仏にではないかたち
にしてもらいたい。

委員
　担当者より建設に向けて心強い言葉をいただいた。今後、課題等が出てくると思うが応援して
いきたい。

（２）任期の振り返り 委員
　活動を通して様々な変化があり、参加した当初と気持ちも変わっていった。この会議で得たこ
とを今後につなげていきたい。

委員
　参加した当初とは仕事の変化やプライベートの変化等がある中で活動を続けてきた。今回で任
期は継続しないが、今後の活動に活かしていきたいと思う。

委員
　会議が始まった当初は東御市民ではなく、参加資格を満たしていなかったが、参加させてもら
うことが出来た。他の自治体では難しいことだと思う。
　これからも頑張って活動して行きたいと思う。

委員
　会議に参加したのは、様々な経験を持つ方々から勉強させてもらいたかったためである。
　全体を通して、途中からグループワークとなったが、メンバー全員で方向性など話し合う場が
あってもよかったのではないかと考える。

委員
　表現をしたい気持ちが強く、話がまとまらず長くなってしまったことがあったが、それも良い
思い出となっている。引き続き活動は続けたいと思っている。

委員
　国内外問わず、様々な地域に住んできたなかで、現在は東御市に住んでいる。東御市の良いと
ころを知りたくて会議に参加した。
　活動を通して勉強になったし、東御市の良いところが発見でき、良かったと考えている。

委員
　会議に参加した理由は世間を見てみたかったためである。発言が出来なかったが、会議に参加
した経験を活かして様々な活動ができたらよいと考えている。

委員
　当初より児童・生徒の不登校について活動がしたく、当会議に参加した。２月には目標だった
不登校に関するイベントが開催でき、自分自身としてはとても満足しており、良い時間が過ごせ
たと思っている。

委員
　顔も知らない人のなかで、それぞれが個性を出し合う時間となったこと、また出会えたことが
良かったと思っている。

委員
　市営墓地の取組を進めたく、会議に参加した。冒頭に市の担当課より説明があったとおり、実
際に市営墓地について話が進み、皆さんには感謝している。

委員
　委員募集が始まった際、世間はコロナ禍真っ只中であり、仕事も週３程度で時間がとれたた
め、まちづくりに関わりたいと考え応募した。これまで多世代と話す機会がなかったので良い機
会であった。

委員
　様々な経験のある方々のなかで活動することで非常に勉強になった。継続される方もされない
方もつながりができたので今後の活動に活かしてもらいたい。

（３）その他 委員 　祢津御堂地区ワイン産業及び祢津東町歌舞伎公演について紹介。（別紙資料のとおり）

（４）今後の進め方
（継続意向ある方の

み）
委員 　次回開催日等については委員間で相談し、決定することとなった。

東 御 市


